

Mi nombre es Rosa Gómez,
soy profesional de la medicina y vivo
con VIH desde hace 5 años.



Seguramente nos hemos visto
en tu centro de salud y he tenido
la oportunidad de atenderte.

¿Te sorprende?

*¿Sabes que a causa de los
prejuicios hay quienes creen que
no debería trabajar como
profesional sanitario?*

¿Qué opinas?



Te invito a conocer mi historia y
mi reivindicación este 1 de mayo,
Día Internacional del Trabajo.



Hola, soy Ana, trabajo en una empresa como seguridad privada y vivo con VIH.



Me gusta el deporte. Corro todos los días por la mañana. Y, aunque tengo buen estado de salud, yo no he dicho en mi empresa que me infecté del VIH.

En España no se admite como apta a ninguna persona con VIH a la hora de acceder a un empleo de seguridad privada ¿La causa? Una normativa desfasada.



Te invito a conocer más sobre esta situación y mi reivindicación este 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo



¿Pediste un taxi?

Hola, soy Manuel, taxista en Madrid y vivo con VIH.



Yo soy un madrileño al que le gusta disfrutar de la ciudad y conocer gente. Tengo una vida de lo más normal con mi trabajo, mis amigos y familia.

Pero hay algo que me preocupa... En Madrid como Sevilla, Valencia o Zaragoza se impide a las personas con VIH conseguir la licencia de taxista ¿Increíble, no?



Te invito a conocer mi historia y mi reivindicación este 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo.



Hola, soy Javier,
trabajo como camarero en un bar de
Santander y vivo con VIH.



Aquí, en el barrio, todo mundo
me conoce pero nadie sabe
que soy seropositivo porque
podría perder mi trabajo.

*Algunas personas piensan que
puedo infectarlas al realizar mi
trabajo. Lo que es falso.*



Te invito a leer sobre mí, el VIH y
mi reivindicación este 1 de mayo,
Día Internacional del Trabajo.



Me llamo José Hernández,
soy policía y vivo con VIH.
En mi trabajo nadie lo sabe.



¿Sabes por qué?

En España aún se encuentran vigentes cuadros de exclusiones médicas que no permiten el acceso de las personas con VIH a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y las Fuerzas Armadas.

*Esto es un acto discriminatorio
¿Quieres saber por qué?*



Te invito a conocer mi historia y mi reivindicación este 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo.

www.trabajandoenpositivo.org

